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Resumo 

ATA Nº 8 – 2021/2025 

20/03/2023 

Ordem de Trabalhos: 

Ponto um: Apreciação e decisão da Conta de Gerência de 2022; 

Ponto dois: Análise e parecer do Relatório relativo ao Balanço Social de 2022;  

Ponto três: Análise para parecer e/ou decisão sobre os seguintes documentos:  

a) Plano Estratégico (2022/2025);  

b) Atualização da Planificação do Ano Escolar 2022/2023;  

c) Resultados Escolares do 1.º Semestre (Tabelas de Resultados e Perfis de Resultados);  

d) Súmulas das Reuniões entre a Direção e os Delegados e Subdelegados de Turma;  

e) Inquéritos relativos ao Plano de Desenvolvimento Pessoal, Social e Comunitário 2021/23 e Plano 

21/23 Escola +; 

f) Solicitação à DGE de Técnicos afetos ao Serviço de Psicologia e Orientação (SPO) do AEPA.  

Ponto quatro:  Outros assuntos.  

A reunião foi presidida pela Professora Cristina Sardinha e secretariada pela Professora Magda 

Abrantes. 

Ponto um: 

O Conselho Geral apreciou e aprovou a Conta de Gerência de dois mil e vinte e dois, tendo sido 

salientados os seguintes descontentamentos:  

- O orçamento de dois mil e vinte e dois é exatamente igual ao de dois mil e vinte e um, apesar do 

aumento do número de alunos no Agrupamento e de todos os aumentos que se têm verificado nos 

mais variados setores, o que se torna incomportável face às despesas que o Agrupamento tem; 

- Ainda não foi dado qualquer reforço de financiamento para os cursos do Instituto de Tecnologias 

Náuticas, que estão a funcionar na escola sede do Agrupamento; 

- A Parque Escolar continua a não ter qualquer intervenção na manutenção da Sede do Agrupamento, o 

que tem agravado os problemas nos espaços e equipamentos da ESLFB, enumerados na reunião de dia 

5 de dezembro, e que requerem urgente reparação/manutenção. 

Ponto dois: 

Foi apresentado o Relatório relativo ao Balanço Social do ano transato, com a caracterização dos 

trabalhadores do Agrupamento, tendo o mesmo tido um parecer favorável. 
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Ponto três: 

O Conselho Geral aprovou, por unanimidade, o Plano Estratégico (2022/2025), a Atualização da 

Planificação do Ano Escolar 2022/2023 e a Solicitação à DGE de Técnicos afetos ao Serviço de Psicologia 

e Orientação (SPO) do AEPA. Emitiu, ainda, um parecer positivo aos Resultados Escolares do 1.º 

Semestre (Tabelas de Resultados e Perfis de Resultados).  

A Presidente do Conselho Geral apresentou aos restantes conselheiros as Súmulas das Reuniões entre a 

Direção e os Delegados e Subdelegados de Turma e os Inquéritos relativos ao Plano de 

Desenvolvimento Pessoal, Social e Comunitário 2021/23 e Plano 21/23 Escola +. 

Ponto quatro: 

A Conselheira Magda Abrantes, em seu nome e de muitos outros Professores e também em nome de 

Assistentes Operacionais e Técnicos, partilhou o descontentamento generalizado pelo pagamento a ter 

que passar a ser efetuado pelo estacionamento no exterior da Escola, sendo uma via pública, mesmo 

tendo sido feito um protocolo entre a Parques Tejo (Empresa Municipal) e a Direção do Agrupamento, 

passando-se a verificar na mesma a necessidade de pagar para ir trabalhar, o que não acontece com 

todos os cidadãos/trabalhadores do Concelho de Oeiras, o que provoca claramente uma diferença de 

tratamento para com os munícipes e/ou trabalhadores que  todos os dias contribuem para o bem do 

Concelho. 

A Conselheira Vera Manageiro informou que um grupo de alunos do décimo ano da Escola Secundária 

Luís de Freitas Branco irá participar na Assembleia Municipal Jovem de Oeiras, com o projeto intitulado 

"Parque Infantil Inclusivo em Oeiras: proposta para a reestruturação do Parque Infantil do Parque dos 

Poetas". Este projeto será apresentado no próximo dia nove de maio, 3ª-feira, às quinze horas, no 

Auditório da Assembleia Municipal. 

 

A Presidente do Conselho Geral 

       Maria Cristina Sardinha 


